

Balonmano | División de Honor Plata

Traspié de consideración

El Juanfersa Comunicalia cae ante un correoso Palma del Río, que se aprovechó de la falta de ideas ofensivas de los gijoneses

Juanfersa **21**
Palma del Río **23**

Juanfersa Comunicalia: Galarza, Raúl Blanco (5), Adrián (7), Maxi Cancio (1), Richi (2), Abel y Pellitero (3p). También jugaron Nacho Fernández, Río, Ortega, Echarri, Beret (3), Iván y Plaza.

Palma del Río: Manuel López, Del Castillo (1), Vidal (1), Morales (7, 1p), Requena (2), Moreno (4) y Casado (6). También jugaron Consuegra (1), Roque (1) y Morgado.

Marcador cada 5 minutos: 1-3, 3-6, 4-8, 7-8, 9-8, 10-10 descanso, 12-11, 15-12, 17-14, 17-18, 19-20 y 21-23.

Árbitros: Amigo Plaza y Espadas García. Expulsaron a Casado con roja directa por lanzar un penalti a la cara del portero (min. 38) y excluyeron por dos minutos al local Richi (dos veces) y a los visitantes Consuegra, Roque, Moreno y Morgado.

Palacio de Deportes: Alrededor de 800 espectadores, con una nutrida presencia de nadadores de la escuela del Santa Olaya.

Gijón, J. J.

Cuando mejor lo tenía el Juanfersa Comunicalia, cuatro goles de ventaja (17-13) y el mejor jugador del Palma del Río, Casado, expulsado con roja directa por lanzar un penalti a la cara al portero Nacho Fernández, el equipo gijonés entró en acefalograma plano en ataque y acabó perdiendo un partido que llevaba encarrilado.

El conjunto andaluz evidenció una gran defensa que a los gijoneses les costó mucho abrir. Por



Adrián Fernández lanza a portería. | ÁNGEL GONZÁLEZ

contra en ataque se mostraron muy efectivos con un Casado espectacular en sus acciones. Alberto Suárez pidió tiempo muerto cuando apenas se habían jugado 6 minutos y su equipo perdía 1-4. Sus indicaciones no cambiaron el rumbo del partido pero si lo hizo el relevo en la portería. Nacho Fernández detuvo los siguientes ataques y su equipo se recompuso y dio la vuelta al marcador con un parcial de 5-0. El Palma del Río estuvo 12 minutos sin marcar pero antes del descanso volvió a igualar, 10-10.

La salida local fue fulgurante y rápidamente logró una ventaja de cuatro goles que parecía iban a romper el partido. Sin embargo y con todo a favor los gijoneses empezaron a cometer errores y los andaluces se metieron otra vez en el partido que llegó igualado a los instantes finales en los que de nuevo los nervios y las malas decisiones en ataque fueron una losa para el Juanfersa Gijón.

El conjunto local echó de menos los goles de Río y Pellitero, y aunque Adrián y Raúl Blanco estuvieron a un gran nivel en ataque y Nacho en la portería, no se vieron respaldados por el resto del equipo. Un tropiezo inesperado y una nueva lección para una joven plantilla que está madurando a base de sinsabores.



Áncizu. | ÁNGEL GONZÁLEZ

El Grupo Covadonga le planta cara al colíder

G. Covadonga **25**
MMT Zamora **30**

Grupo Covadonga: Jorge Martínez, Jano (3), Áncizu (2), Pablo Fernández (2), Prendes (3), Alexis Fernández (3), Conlledo (2). También jugaron Dani García, Samuel Pérez (6, 3p), Fernando López (2), Paraja, Juanín (2), Rodríguez y Valdés.

MMT Zamora: Maciel, Abalos (1), Cano (2), Magadán (9, 3p), Martín (5), Andrés Alonso (1), Miguel Camino (7). También jugaron Gómez, Ceballos (2), Ruiz, Guillermo García, Molina (1) y Del Val (2).

Marcador cada 5 minutos: 2-3, 5-4, 6-7, 7-8, 10-12, 11-14 y descanso, 14-16, 16-20, 18-23, 21-25, 24-27 y 25-30.

Árbitros: Álvarez Menéndez y Frieri Cavada, de la territorial asturiana. Excluyeron con dos minutos a los locales Fernando López, Alexis y Paraja -en dos ocasiones- y a los visitantes Ruiz, Gómez y Abalos -en dos ocasiones-.

Pabellón Braulio García: Unos 300 espectadores.

Gijón, Dani BLANCO

El Grupo Covadonga plantó cara al poderoso Zamora, pero las numerosas pérdidas en ataque y algunas exclusiones en momentos claves, impidieron que los gijoneses lograsen algún punto ante el Zamora, colíder de la categoría.

Los gijoneses iniciaron el encuentro con gran firmeza e intensidad en defensa y con las ideas bien claras en ataque. La lesión de Pablo Fernández nubló la faceta ofensiva durante algunos minutos, pero el equipo grupista se repuso hasta que las exclusiones, antes del descanso, permitieron al Zamora irse con un 11-14 a su favor gracias a la actuación de Magadán. Los gijoneses no bajaron los brazos y tiraron de casta para acercarse en el marcador, pero cuando lo hizo, las numerosas pérdidas en ataque y un letal Miguel Camino, lastraron el ímpetu grupista. Al final, los gijoneses corrieron riesgos en ataque y ello conllevó a que la renta se ampliase hasta el 25-30 final.

El Mavi NT suda su victoria ante el Pereda cántabro

Diego Lafuente recuperó a las lesionadas Marizza y Alejandra

Mavi NT **25**
Pereda **20**

Mavi NT: Fanny, Pevida (4), Vanesa (4), Monros (2), Marizza (2), Caria (5) y Alba (2). También jugaron Mercedes Fernández, Margarita (3), Celorio, Alejandra (2, 1p) y Niki (1p).

Pereda: Prada, Sandra (4), Lidia (1), Aida, María Gema (2), Claudia (1) y Alma (5, 2p). También jugaron Del Mazo, Costales, Sara, Sofía (2), Limón (1) y Ana Fernández.

Marcador cada 5 minutos: 2-2, 4-3, 6-4, 6-6, 9-7, 10-9 descanso, 13-11, 14-12, 15-13, 18-15, 22-17 y 25-20.

Árbitros: Menéndez Rodríguez y Muras Rodríguez. Expulsaron a Lidia Díaz (m 35) y excluyeron por dos minutos a las locales Margarita, Pevida y Marizza y a las cántabras Aida, Ana Fernández y Limón.

Pabellón de La Arena.

Gijón, J. J.

El Mavi NT no lo tuvo nada fácil ante las cántabras del Pereda, que ofrecieron muchas resistencia, hasta el punto de que las gijonesas no se despegaron en el marcador hasta los últimos 10 minutos. La central Marizza Faria jugó prácticamente todo el partido mientras que Alejandra lo hizo también bastante minutos y Niki salió a tirar un par de penaltis.

El Pereda mostró una defensa bastante dura y un ataque en el que la central Alma García y la lateral Sandra Rodríguez se entendían a la perfección y crearon muchos problemas a la zaga gijonesa.

En ataque el Mavi NT no estuvo todo lo fluido de los partidos



Vanesa Lozano trata de superar a la defensa rival. | ÁNGEL GONZÁLEZ

anteriores y además, en especial en la segunda parte erraron tres penaltis consecutivos. Tampoco supieron aprovechar los cuatro minutos consecutivos que el Pereda estuvo con una jugadora menos por la expulsión de Lidia ya que en ese tiempo perdieron varios balones. La actuación de la portera Cristina Prada también influyó en que el conjunto cántabro aguantase hasta el final.

El partido resultó entretenido y uno de los pocos encuentros en

los que el Mavi NT pasa apuros para ganar con autoridad. Las gijonesas se mantienen invictas y con la buena noticia añadida de la recuperación de las tres jugadoras tocadas aunque Niki aún le queda un tiempo para poder disponer de minutos.

La próxima jornada el Mavi NT tiene un compromiso mucho más serio ya que visita la cancha del Lanzarote Puerto Carmen que parece un rival de mayor potencial.